

L'image du jour



Le championnat de Bretagne de relais de course d'orientation pédestre se déroulait dimanche dernier en forêt de Coat-Loc'h à Scaër (Sud-Finistère). Il était organisé par le club de Quimper Orientation. Seize équipes étaient au départ : chacune d'entre elles était composée de quatre compétiteurs dont au moins un jeune et une femme. Le club lorientais présentait trois équipes et l'une d'elle (composée de Christian Anglade, Lucile Anglade, Virginie Oligo et Daniel Poedras) a remporté le championnat avec une avance de neuf minutes et 30 secondes sur la deuxième équipe. Une très bonne préparation pour les orienteurs lorientais qui participeront au championnat de France des clubs, le week-end prochain, dans l'Avesnois (Nord).